



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. November 2017

Homepage, Umwelt & Naturschutz

Neue Hecken für den Luisenplatz

Die bestehende Buchsbaumpflanzung auf dem Luisenplatz ist aufgrund von Vandalismus und dem Buchsbaumzünslerbefall in sehr marodem Zustand. Das Grünflächenamt, das für die Heckenpflege zuständig ist, wird gemeinsam mit dem Tiefbau- und Vermessungsamt als Eigentümer der Fläche ab Donnerstag, 23. November, eine Neupflanzung vornehmen.

Die neuen Hecken werden aus etwa 1 Meter hohen Berberitzen bestehen, die stadtklimafest und salzresistent sind. Die Neupflanzung wird sich etwa über den Zeitraum von einer Woche hinziehen.

+++